



大銀杏

上市来小学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」平成27年12月18日

学校情報ホームページhttp://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~kamiichikiで発信中です。12月16日までのアクセス数は25150です。

「冬来たりなば、春遠からじ」

校長 有村 真由美

早いもので、間もなく平成27年も終わります。子どもたちの一年は大人のそれと比較にならないくらい心身共に大きく成長しています。字を習い始めた1年生は今では日記も書けるようになりました。出来なかった逆上がりができるようになった子、苦手だった発表が堂々とできるようになった子・・・子ども達の力って本当にすごいなと感慨深いものがあります。保護者、地域のみなさまのおかげさまで子どもたちは今年一年、元気に学校生活を送ることができました。心から感謝申し上げます。



さて、冬休みに入ります。子ども達は、家庭や地域に生活の場が移ります。それぞれの地域で鬼火焚きの準備や拝賀式などが計画されているようです。また、家では、大掃除や新年の準備など何かと忙しいことと思います。そのような機会をぜひ利用して、日本の伝統や文化について学ぶとともに、子どもたちも「家族の一員」「地域の一員」としてできることをさせていただけると有り難いです。そして、「おかげで助かった。ありがとう。」など、子ども達が「自分も役に立てた」という気持ちになれるような言葉をかけていただくと幸いです。

12月22日は「冬至」です。一年の中で一番昼の時間が短く、「夏至」に比べると約5時間昼の長さが短いのだそうです。でも冬至後は、どんどん昼が長くなっていきます。まだ寒いですが、確実に春に近づいていきます。寒さに耐えながらも、様々な体験をとおして、じっくりと確実にたくましい身体と心が育ち、やがて来る春に48輪（人）のきれいな花が咲くように、どうぞ見守ってください。

来年もまたどうぞよろしく申し上げます。

12月末から1月の主な行事

- 12月19日(土) おひさま運動の日
子ども会活動の日
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 終業式
- 25日(金) 冬休み～1月7日(木)
- 1月1日(金) 元旦
- 8日(金) あいさつの日
始業式・PTA拡大推薦委員会
- 9日(土) 土曜授業
- 11日(月) 成人の日
- 13日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)
- 14日(木) 鹿児島学習定着度調査(5年)
鹿児島学習状況調査(5年)
- 16日(土) PTA資源回収
- 19日(火) CRT学力検査～20日(水)
- 22日(金) 授業参観・学級PTA(全学年)
半成人式(4年)
- 26日(火) 陶芸教室(5・6年)
- 30日(土) 青少年のための科学の祭典

お礼卒業生の方々へ感謝の気持ちを届けます

9月の運動会の時に卒業生の方々から子どもたちのためにと金一封をいただきました。そのお金で本を購入させていただきました。子どもたちは、毎年こうした素晴らしい卒業生の方々からの気持ちを忘れずに勉強に運動にがんばっていきたく思います。ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

卒業生の方々より金一封を頂きました。本を購入しました。ありがとうございました。

本を買うためのお金いただきありがとうございました。私は、「身近なごめん」という本を読みたいです。これからも本を大事にしたいと思います。
5年 立和名 史奈



本を買うためのお金いただきありがとうございました。ぼくは、もっと本を好きになって本を読みたいです。大切に使いたいです。
6年 東 裕磨

お金をいただきありがとうございました。ぼくは、「10分で読める伝記」を読みたいです。これからも本を大切に使いたいです。
5年 徳重 心晴

本を買うためのお金いただきありがとうございました。私は、本が大好きなのでこれからも本をたくさん読みたいと思います。
4年 錦之原 凛花



日置市立上市来小学校一同

食について考えた食育指導

12月1日(火)には、給食センターの栄養士の榊先生から食についての指導をしていただきました。子どもたちは、家庭科で学習したことと関連づけて今後の食生活に生かしてほしいです。



がんばった全校なわとび大会

12月4日(金)は、全校でなわとびの学習の成果を発表するなわとび大会が体育館で行われました。短縄で前・片足・交差・あや・二重とびや長縄では縦割り班ごとに8の字とびの回数を競いました。みんなよく頑張っていました。



大感激の芸術鑑賞会

12月12日(土)は、音楽鑑賞会「オペラの楽しみ」が上中体育館で行われました。県オペラ協会の方々の声量にはびっくり。子どもたちはすばらしい音楽との出会いに間近にふれることができ、感激していました。

小中PTA合同門松作り

12月12日(土) 毎年恒例の小中PTA合同門松作りが行われました。小中PTA役員及び学級委員長・P会員・職員総勢20名で竹の切り出しから設置まで協力して立派な門松が完成しました。小中それぞれの校門の所に設置し、新年を迎える準備が整いました。



上市来小中連携授業支援

11月26日(木)は、上中の児玉先生が6年生に理科の授業支援、12月3日(木)には、上中の新名主先生が5年生に国語の授業支援をしていただきました。子どもたちは、意欲的に学習に参加し専門教科の先生たちの指導に大変興味を示していたようでした。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

交通安全レター作戦大成功

12月7日(月)の3校時に3・4年生18名に交通安全レター作戦が行われました。子どもたちからお父さん、お母さん、家族の方々へ手紙を書いて安全運転を呼びかけました。13日の南日本新聞にこの様子は掲載されました。



がんばったよ落ち葉拾い

12月14日(月)は、来年度の花つくりの腐葉土作りに大切な落ち葉拾いを全学年で実施しました。縦割り班ごとに協力してたくさん集めることができました。来年もきれいな花を咲かせるために全校児童・職員で協力していきたいと思ひます。

各種表彰～おめでとう～よくがんばったね

【かわなべ青の俳句大会結果】
入選 4年 久保 凜之助
4年 鉾之原 凜花

お礼

赤い羽根募金へのご協力ありがとうございます

子どもたちの気持ち5847円が集まりました。ありがとうございました。社会福祉協議会へお渡ししました。

今月のことば

感謝のこころが あなたを本当に強くします。